
HACE UNOS DÍAS TUVO LUGAR en el restaurante de Ses Torres una cena de deferencia a Rafel
Oliver por parte de la familia socialista de Mallorca con motivo de su jubilación. Oliver ocupó varios
cargos en el Govern y en el Consell y además fue el primer alcalde socialista de la democracia en
Maria de la Salut durante dos legislaturas con mayoría absoluta. Estos últimos años fue el presiden-
te de la ejecutiva socialista de Mallorca. 

Homanaje a Rafel Oliver, exalcalde de Maria
BIEL BERGAS

DURANTE ESTOS DÍAS se están llevando a cabo labores de mantenimiento, embellecimiento y
poda de los distintos árboles que hay sembrados en las calles del municipio de Maria de la Salut. De
momento se ha empezado con los naranjos amargos del Carrer Nou, que en esta época del año tie-
nen sus frutos en todo su esplendor. Un integrante de la brigada del ayuntamiento de Maria se hace
cargo de estos trabajos.

Mantenimiento de naranjos en Maria
BIEL BERGAS

Alaró

SILIS CAMPINS

nLos tres grupos políticos con re-
presentación en el ayuntamiento
de Alaró, Més, Junts per Alaró y
PSOE, han presentado estos días
unas alegaciones conjuntas al
plan de servicio de Transporte Re-
gular de Pasajeros de Mallorca, ya
que consideran que el documen-
to no mejora la calidad del trans-
porte público del municipio y,
además, no recupera las frecuen-
cias recortadas en enero de 2017.

Este problema viene dándose
desde hace algunos meses, cuan-
do empezaron a haber numero-
sas confusiones entre los viajeros
que utilizan diariamente el trans-
porte público de la localidad. El
Govern realizó cambios en las lí-
neas y las frecuencias de esta línea
causando numerosas críticas en-

tre los habitantes por esta reorga-
nización y por falta de informa-
ción en cambios horarios y fre-
cuencias.

Las alegaciones presentadas se
basan en reclamar cuatro mejoras
básicas para el servicio de tren y
bus: en primer lugar un aumento
de las frecuencias durante los días
laborables,  ya que estas se vieron
recortadas durante la reestructu-
ración horaria del tren realizada a
principios de 2017. 

Más frecuencias
También reclaman un aumento
de las frecuencias durante los fi-
nes de semana, la mejora de la co-
nectividad con los convoyes que
se dirigen a Inca, sa Pobla y Ma-
nacor porque actualmente es de-
ficitaria, y una unidad de bus ex-
clusiva para la línea Alaró-Esta-
ción, que ahora mismo se com-

parte con el pueblo de Consell y
repercute en la calidad y puntua-
lidad de los transportes.

Durante el último año se ha tra-
tado este  tema en los plenos me-
diante mociones y preguntas por

parte de la oposición y de los via-
jeros que sufren diariamente las
irregularidades y los recortes. 

Según el alcalde de la localidad,
Guillem Balboa, “es una oportu-
nidad que tenemos con el trans-
porte público tal y como nos lo ha-
bía presentado el Consorcio de
Transportes de Mallorca, y estoy
muy contento de la coincidencia
de los tres grupos municipales
para reclamar una necesidad que
tenemos todos los ‘alaroners’”. 

La socialista Aina Munar cree
que “el Ayuntamiento debe po-
nerse a favor de nuestros ciuda-
danos, y por eso hemos propuesto
hacer las alegaciones pertinentes
juntos para mejorar el servicio y la

calidad del transporte de nuestra
localidad, ya que es el único trans-
porte público del que nos pone-
mos beneficiar. Es bueno que el
grupo opositor se sume a este pro-
yecto igual que podría hacer en
otros temas ya que esto es un be-
neficio para todos los ‘alaroners’”.

Por su parte, el portavoz de la
oposición de Junts per Alaró, Llo-
renç Perelló, cree que “es necesa-
rio recuperar las frecuencias re-
cortadas, lo venimos denuncian-
do desde hace un año” y, añade
que “el servicio en fines de sema-
na es deficiente y su aumento ayu-
daría a los jóvenes a poder disfru-
tar mejor de su tiempo de ocio y
sus desplazamientos.”

Los tres partidos
unen fuerzas para
reclamar un mejor
transporte público
Més, PSOE y Junts per Alaró alegan de forma
conjunta contra el plan de transporte regular 
 Exigen un aumento de frecuencias en días
laborales y fines de semana y más conectividad

Guillem Balboa (Més), Aina Munar (PSOE) y Llorenç Perelló (Junts per Alaró). SILIS CAMPINS

Los portavoces instan al
Govern a habilitar un
servicio exclusivo de bus
entre la localidad y la
estación ferroviaria

Sineu

J. FRAU

n El Instituto de Educación Se-
cundaria (IES) de Sineu participa
este año en el proyecto Erasmus
juntamente con otros tres países
europeos, Turquía, Rumanía y
Polonia, para desarrollar un pro-
grama basado en la paz, la demo-
cracia y los derechos humanos.

Hace unos días visitaron Sineu
siete profesores de estos tres paí-

ses para planificar todos los inter-
cambios que se llevarán a cabo en
el marco del programa, que dura-
rá dos años. El próximo mes de
abril partirán hacia Turquía siete
alumnos de segundo de ESO y
dos profesores del IES Sineu y en
abril otros cinco alumnos y dos
profesores visitarán Polonia. Pos-
teriormente, en noviembre, cua-
tro estudiantes se desplazarán
hasta Rumanía.

El intercambio se completará el

próximo año 2019, cuando visita-
rán Sineu seis alumnos de Tur-
quía, cuatro de Rumanía y otros
cuatro de Polonia para participar
en el programa, financiado con
23.900 euros. Todos los partici-
pantes residirán en casas particu-
lares durante su estancia en paí-
ses extranjeros. 

Tonina Siquier, coordinadora
del programa en el instituto, cali-
fica la experiencia como “muy
positiva”.

El instituto participa en el programa
Erasmus con otros tres países europeos

Profesores rumanos, polacos y turcos han pasado unos días en Sineu.
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